
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月６日（水）、事故にあうこともなく大きな病気になることもなく子ども達が春休みを終えて登校し

てきました。今年度も、短時間ですが、全員が集まって始業式を行ないました。 

 

 

新学期が始まる今、みなさんは、「がんばるぞ」という気持ちでいっぱいだと思います。どんなことを

がんばろうと思っているでしょうか。 

校長先生がみなさんにがんばってほしいことを２つお話します。これまでも話してきたことでもあり

ます。 

１つ目は、やはり、「自分達で考え行動することができる力をつける」ということです。 

やってよいことかどうか考えます。「友達の気持ち」を考えます。さらには、「今、自分達は何をする

べきか」を考えます。 

また、先生方を頼らずに自分達の力で行動できるようになってほしいのです。昨年度は、自分達で見

学や探検に行くことができました。自分達で陸上記録会をやりたいと言って実現させました。ですから、

これからやってくる、運動会も、野外活動も、見学学習も、よりよい生活への見直しも、自分達の力で

どこまでできるかやってみたらいいのです。種市小学校を創っていくのは先生方だけではないのです。

みなさんの力で学校を創っていくのです。 

がんばってほしいことの２つ目。これもお話してきた「あいさつ・そうじ・ボランティア」という行

動を広げるということです。 

あいさつをすると、した人もされた人もとてもよい気持ちになります。 

また、みなさんには「働き者」になってほしいとも思っています。掃除を丁寧にできる人は立派です。

人が見ていなくても働く人はさらに立派なのです。ボランティアは、人のために役立とうとすることで

す。「これは私がやります」という人、「重い荷物を運ぶときは『ぼくの出番です』。」という人が増えた

ら、種市小学校はどんなにすばらしい学校になるでしょう。 

やはり、種市小学校をよくするのはみなさんなのです。 

さあ、新学期が始まります。どの人も、同じスタートラインに立っています。去年まで、たくさんが

んばった人、がんばったけれどうまくいかないことがあったという人、みんなが、もう一度スタートラ

インに立っているのです。どの人もたくさん力をつけられそうです。 

校長先生は、がんばってほしいことを２つ、「自分達で考え行動することができる力をつけること」「あ

いさつ・そうじ・ボランティアという行動を広げること」とお話をしました。さらに、自分は、どんな

ことをがんばるか、担任の先生や友だちと一緒に考えてみましょう。しっかりめあてを決めればかない

ます。コロナウイルスのせいで、まだまだ我慢しなければならないこともありますが、それでも、新学

期がやって来ました。みんなで、よい一年にしましょう。 

３４人の新入生を迎
え、全校児童２３２人で
新学期をスタートしま
した。今年度もよろしく
お願いいたします。 
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３４人の新入生が入学し、種市小学校に春が運んで来てくれました。入学式では、毎年新入生と行な

っている「２つの約束」をしました。 

 

今日は、友達をたくさんつくってしっかり勉強するために、校長先生と２つの約束をしましょう。 

１つ目は、「“ありがとう”が言える人になります。」という約束です。 

「ありがとう」が言えると、言った人も言われた人もやさしい気持ちになります。 

２つ目は、「正直な人になります。」という約束です。 

「正直」というのは、「うそをつかない」ということで

す。それから、「人のせいにしない」ということです。間

違えたら「ごめんなさい」と言うことでもあります。 

うそやごまかしをすると、元気にあいさつできなくなり

ます。友達と遊んでも楽しくなくなります。「ごめんなさ

い」を言えるには、勇気がいるのです。 

みなさんの心の中で、「ありがとう」を言える心や正直

な心を大きくしていきましょう。そういう心が大きくなら

ないと、かしこくもならないのです。 

「ありがとうが言える人」「正直な人」この２つがみな

さんとの約束です。 
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新入生の呼名をする担任の 

菊池沙織先生と鈴木英雄先生 

入学式は、コロナウイルスのため、おうちの方は２名までというようなお願いをして不自由をおかけす

る中で行いました。また、たくさんの地域の方にご覧いただきたかったのですが、卒業式と同様に、教育

委員会城下教育長様と田毛ＰＴＡ会長様に代表してのご案内とさせていただきました。 

１年生は、元気に登校しています。入学式はご覧いただけませんでしたが、何とぞ地域で見守ってくだ

さいますようお願いいたします。 

 お願い 
今年度も校報「水緒」で、子ども達や学校の様子をお伝えします。これまでは、

子ども達の様子をよりわかりやすく伝えるために写真を活用してきました。写真

掲載についてご都合がある場合はお知らせください。ご都合・ご意見がある場合

は担任を通じて４月１５日（金）までにお知らせください。ない場合は、その後

の発行分から写真の掲載をはじめますのでよろしくお願いいたします。 

※ 校報は、地域への回覧も行いますし、ホームページへの掲載も行っています。

そのことも併せてご承知おきくださるようお願いいたします。 


